

ズンちゃん和我
シャイのズンちゃん

1812203 キムミョンジク

1：ズンちゃんの影響

私のパートナーのズンちゃんはベトナムからの留学生です。自分も留学生なんですけど、このクラスで同じグループになって初めて知り合いました。ズンちゃんは私とは違って、交換留学生ではなく、在學生です。ズンちゃんと知り合いになる前にはベトナムのことについてあまり知らなかったっていうか、全然知らなかったって言えるほどベトナムのことに無知でした。今でもそんなに詳しくはないんですけど、これからズンちゃんを通じてベトナムのこと、またズンちゃんのことを知りたいと思います。

ズンちゃんの初印象は、ベトナムの人だと人目に気をつくことができました。そして、とても静かで、あまり話さないなと思いました。でも、きっと優しくていい子だろうと思いました。そして実際にズンちゃんに聞いてみたら、ベトナムの人たちとすれば、とてもおしゃべりなんですけど、他の国の人たちとすれば、日本語があまり上手ではないので黙っていると言っていました。また、優しいとまわりの人からたくさん言われると言っていました。初めて会ったとき、K-POPが好きと言って私と共通点があっけうれしかったです。

これからは、ズンちゃんともっと深く分かり合うために、趣味や好きな食べ物、将来の夢、ベトナムのこととかについて話し合ってみたいと思います。

2：特に聞きたいテーマ

5月30日の授業で私たちはテーマを決めるためにいろいろなことを話し合いました。まず、ズンちゃんの趣味について話し合いましたが、ズンちゃんは映画をみたり、音楽を聞いたりすることだと答えました。それで、私はもうすこしテーマをしぼるために、好きなジャンルとか聞きましたが、特にないという答えでした。映画ではないですけど、一番面白くみたドラマは、韓国の冬のソナタだそうです。感想はとても悲しかったそうです。音楽の場合は昔は韓国の音楽をよく聞きましたが、今はポップをよく聞いているそうです。一番好きな食べ物は寿司、焼き肉だそうです。メモしながら結構いろいろなことを話しましたが、テーマに適切なトピックはまだ見つけなかったです。ズンちゃんはシャイな人でありはっきり言わないタイプに見えます。6月の6日の授業では、私が聞きたいことより、ズンちゃんの話したいことを重視して話し合ったら、もっといいテーマを見つけることができるのではないかと思います。

3：テーマ

私がズンちゃんに聞きたいテーマは「旅行」です。ズンちゃんは今年の夏休みに静岡県へ旅行に行くそうです。ズンちゃんが静岡県に行く理由は彼氏が静岡県で働いていて、静岡県で彼氏に会って一緒に旅行に行くそうです。ズンちゃんは子どもの頃は旅行をしたことがあまりないと言っていました。でも、高校生になってから旅行に興味を持ち始め、今は余裕があればけっこういろいろなところへ旅行しているそうです。面白い話題になりそうです。

4：話し合いの結果

①6月6日の話し合い

6月6日からテーマの「旅行」について話し始めました。私の最初の質問は「どうして静岡に行きたいの？」でした。ズンちゃんは（照れた顔で）「静岡に彼氏がいて…」と答えました。「それだけなの？」と聞きなおしたら「一緒に富士山を登りたい」と答えました。

次の質問は「ベトナム国内旅行はしたことある？」でしたが、ズンちゃんは（困った顔で）「うーん、あんまりしないかな？」というあいまいな答えでした。それで私は「一回もないの？」と言いました。ズンちゃんは「うーん、ベトナムの海辺に家族同士行ったことがある。すごく楽しかった」と答えてくれました。

②6月20日の話し合い

二回目のインタビューの内容は、私がズンちゃんに「日本ではどこへ行ってみた？」と聞きました。ズンちゃんは（すこし考えてから）「大阪と東京に行ったことがある」と言いました。東京でなにをしたという私の質問にズンちゃんは「ベトナムの料理屋さんに行って、ベトナムの料理を食べたよ。そしてカラオケに行ってベトナムの歌も歌ってきた」と言いました。在学生のズンちゃんは、1年に一回くらいしかベトナムに帰られないそうです。そのときホームシックだったけど、東京でベトナム料理を食べて、少しはよくなったそうです。

私はズンちゃんに「じゃ、大阪では何した？」と聞きました。ズンちゃんは（笑顔で）「大阪は、食べ物がすごくおいしかった」と言いました。私も大阪に3回も行った事があって、たこ焼きおいしかったでしょ？とかいろいろな話で盛り上がりました。ズンちゃんは大阪でたこ焼きやお好み焼き、ラーメン、焼き肉などを食べてきたと言いました。大阪での思い出は食べた記憶しかないとか…。

5：まとめ

ズンちゃんといろいろな話をしてみた結果、ズンちゃんは旅行が好きになったのは確かですけど、それには、彼氏の影響もあるんじゃないかなと思います。ズンちゃんはけっこうシャイな性格だと思います。自分は日本語が上手ではないからあまり話せなくて話さないと言っていますが、私からみればズンちゃんの日本語は充分上手でぺらぺらです。そしてズンちゃんは、何かをはっきり言わないタイプに思われます。自分の本音を人に見せるのが苦手な人だと私は思います。これから、旅行を通じてズンちゃんの性格がもっと活発に変わっていくのではないかと思います。

一つ残念なところは違う角度から鋭く、面白い質問はできなかったのがちょっと残念です。もう一回くらいインタビューのチャンスがあれば…というふうに思っています

ズンちゃんは旅行を通じて新しい経験をしたがっているそうです。旅行をすれば自分が思ったとおりにいかなかった場合それを乗り越えるのが人生の勉強になるから、旅行するのが好きだそうです。

6：授業を終えて

①：文化、コミュニケーションとは何か

私の考えでは「文化」とは、大きく考えたらある国のドラマ、映画、音楽などを含めて食べ物、そしてマナーと国民の考え方なども文化だと思います。細かく考えたら、ある家庭や団体の人たちの考え方や、ルールなども文化だと私は考えます。

私が考える「コミュニケーション」とはなにかというと、コミュニケーションはやはり、ふたり以上の人々が集まって、話し合うのがコミュニケーションだと思います。不自由者のコミュニケーションのため手話とかもつくられたと思います。もう一つ種類のコミュニケーションは「自分とのコミュニケーション」です。人とのコミュニケーションも大事ですが、自分とのコミュニケーションがうまくない人は犯罪や事故などを起こす可能性が高くなると思います。現代人たちはデジタル化になって、パソコンやスマホのせいで、「コミュニケーション障害者」増えていると思います。

②：難しかった点、よかった点、改善してほしい点。

難しかった点はありませんでした。□善してほしい点もありませんでした。すべてとてもよかったです。良かった点は、まず楽しかったです。楽しい授業のなかで話し合っ、もっと気軽に、素直に話しあうことができたと思います。そして、あまり会ったことない人とかなり深いことまで話せて、珍しい経験でした。やはり人とのコミュニケーションがどれだけ大事なのが分かりました。